



Rencontre provinciale des responsables de catéchèse et catéchuménat

Vendredi 1er juillet, se déroulera à la maison diocésaine, une rencontre provinciale ((province ecclésiastique de Poitiers) des responsables de catéchèse et catéchuménat.

Le père Martial Leblanc, Joëlle et Annick accueilleront :

- Chantal Marchet (Limoges)
- Le père Philippe Padilla (Guéret)
- Constance de la Martinière et Patricia Debare (Poitiers)
- Evelyne Rosier (Tulle)
- Coralie Masson et Valérie David-Delcroix (Saintes et La Rochelle)

Après une matinée de travail sur le Nouveau Directoire de la Catéchèse, plusieurs activités culturelles occuperont l'après-midi.

La journée se terminera par une célébration eucharistique présidée par Monseigneur Hervé Gosselin.

